

**Des milliers d'enfants à Fatima prient et rêvent d'un monde meilleur****Des milliers d'enfants à Fatima prient et rêvent d'un monde meilleur**

L'évêque auxiliaire de Porto a présidé le pèlerinage des enfants. Parmi les différents messages qu'il a transmis, il a remercié les jeunes d'être « une école de prière » dans les différents contextes dans lesquels ils vivent.

Le matin du 10 juin, une immense vague colorée a envahi l'esplanade de prière du Sanctuaire de Fatima. Des chapeaux de toutes les couleurs couvraient les têtes et les visages de plus de 20 000 enfants qui, dans le cadre de groupes de catéchisme ou en compagnie de leurs familles, participaient au Pèlerinage des enfants.

«Je me sens petit dans ce grand Sanctuaire, dans ce grand pèlerinage auquel nous participons ici», a déclaré Mgr Roberto Rosmaninho Mariz, évêque auxiliaire de Porto, qui a présidé la célébration.

Sur les marches de l'autel de l'Esplanade, s'adressant en particulier aux plus jeunes, il a veillé à ce que tous reconnaissent ce qui les avait amenés ici.

«Jeunes gens, nous sommes venus ici pour le terrain de football... Non... Nous sommes venus ici pour la plage... Nous sommes venus ici pour l'école. Tout cela a sa place et est important, mais nous sommes venus ici pour un lieu sacré, pour le Sanctuaire de Notre-Dame de Fatima», a-t-il dit, avant de résumer ce qui les a réunis à Cova da Iria : «nous sommes venus ici pour prier».

Et pour qu'il n'y ait pas de doute sur ce que signifie prier, Mgr Roberto Mariz a usé d'une petite comparaison. «Lorsqu'un ami demande à parler à chacun d'entre nous, est-il préférable de parler à cette personne à proximité ou à distance ? Certainement à proximité de cette personne qui est notre amie. Eh bien, c'est ce qui se déroule ici, quelqu'un qui est notre ami, quelqu'un qui est l'ami par excellence - Jésus - nous a demandé de lui parler, de l'écouter et de dialoguer avec lui.»

Le président de la célébration a rappelé que c'est la demande qui a été faite à Fatima il y a de nombreuses années : «Qui est apparu aux trois petits bergers?» a-t-il demandé. Et lorsque l'assistance a répondu « Marie, Notre Dame », Mgr Roberto Mariz a rappelé qu'avant elle, l'Ange était également apparu et avait demandé : «Priez avec moi».

La demande de l'Ange, qui est la devise du pèlerinage des enfants de cette année, l'a amené à affirmer que : «Il n'y a pas de relation avec Dieu sans la prière, sans prier.» Il a donc remercié les enfants d'être «une école de prière dans les paroisses, les familles et les autres réalités éducatives».

Dans une homélie plus courte et plus informelle que d'habitude, Mgr Roberto Mariz a emprunté une expression qu'il avait entendue récemment : «un rêveur pratiquant». «La prière dans l'intimité avec Dieu doit nous aider à rêver le monde comme la Vierge l'a demandé», a-t-il déclaré. Et il a laissé l'assemblée avec ce défi : «Pussions-nous, par notre foi, être les rêveurs d'un monde nouveau, que nous mettrons en pratique et que nous construirons».

### **Des surprises au rendez-vous**

Comme d'habitude, le pèlerinage des enfants a réservé une surprise. Conformément au thème de cette année, les enfants ont reçu «un petit livre de prières pour les aider à prier», a expliqué le recteur du Sanctuaire de Fatima, le père Carlos Cabecinhas.

Dans ce petit livre, les enfants trouveront une aide pour prier le Rosaire, la prière que la Vierge a demandée aux petits bergers. Ils trouveront également des prières créées par d'autres enfants, à réciter le matin, le soir avant de se coucher, avant les repas et même lorsqu'ils rendent visite à une personne malade. «Tout cela n'a qu'un seul but : aider les gens à prier. Essayons de prier plus et mieux», a invité le recteur du Sanctuaire.



La distribution de la surprise a été le point culminant d'un pèlerinage qui a commencé tôt. À 9 heures, dans la chapelle des Apparitions, les enfants ont déposé les fleurs qu'ils avaient apportées et, à 9h30, dans la basilique de la Très Sainte Trinité, ils ont assisté à une reconstitution des Apparitions de l'Ange aux Pastoureaux, mise en scène par des étudiants du Collège Sao Miguel. Cette reconstitution a été suivie de la récitation d'un chapelet dans la chapelle des Apparitions et, à partir de 11 heures, la messe a commencé dans l'esplanade de prière. La célébration s'est terminée par la procession d'adieu.

Le pèlerinage des enfants a réuni 80 prêtres, deux évêques et 120 000 participants, dont 20 000 enfants.

Outre l'évêque auxiliaire de Porto et le recteur du Sanctuaire, ont participé à la célébration José Ornelas, évêque de Leiria-Fatima, le père José Batista, en tant que commentateur et animateur de l'assemblée, et le père Francisco Pereira, en tant que maître de la célébration liturgique.

---

[www.fatima.pt/fr/news/des-milliers-denfants-a-fatima-prient-et-revent-dun-monde-meilleur](http://www.fatima.pt/fr/news/des-milliers-denfants-a-fatima-prient-et-revent-dun-monde-meilleur)